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Hospital de Santa Cruz fortalece medidas 
de seguridad para sus funcionarios 

El Hospital de 
Santa Cruz fue sede de una 

reunión clave para el forta- 
lecimiento de la seguridad 
en el recinto asistencial. La 
instancia reunió a repre- 
sentantes de la Delegación 
Presidencial Provincial de 
Colohagua, Carabineros de 
Chile, la dirección del hos- 
pital y gremios de la salud, 
con el objetivo de realizar 
un diagnóstico en terreno 
y levantar problemáticas 
de seguridad, enmarcadas 
en los compromisos ade 
quiridos en la Mesa de Se- 
guridad Regional tras los 
hechos de agresión a fun- 
cionarios de la salud 

Durante la jorna- 
da, se identificaron riesgos 
asociados a la seguridad de 
funcionarios y pacientes, 
además de evaluar medi- 
das concretas para mitigar 
situaciones de violencia y 
mejorar la protección del 
personal de salud. 

El director del 
Hospital de Santa Cruz, Dr. 
Sebastián Urzúa, destacó la 

  

importancia de esta instan- 
cia, subrayando el compro- 
miso de la institución con 
la seguridad de su equipo. 
“Revisamos propuestas y 
alternativas para mejorar 
los flujos de seguridad en el 
establecimiento. La seguri- 

dad de los funcionarios es 
un eje principal para nues- 
tra dirección, y garantizar 
sus derechos 
pacientes es una tarea prio- 
ritaria”, enfatizó. 

Desde la Deleg; 
ción Presidencial de Ci 

y los de los 

    

“Buscamos   

  

  

reducir los 

Ú tescimos 

          

chagua, Viviana Gasto, 
encargada de gestión y 
orden territorial, explicó 
que esta reunión es par- 
te de un plan estratégico 
nacional impulsado por 
el Ministerio de Salud y 
el Ministerio del Interior. 

fortalecer y 
factores. de 

riesgo a los que están ex- 
puestos los funcionarios 
de salud en relación a 

afirmó. 
Por su parte, Ca- 

rabineros de Chile, repre 
sentados por el Sargento 
Primero Pedro. Sandoval 
Gatica, de dotación de la 
Segunda Comisaría Sant 

1 Cruz, resaltó el compromi: 
so de la institución en la se 
guridad hospitalaria. “Esta- 

B| ios trabajando en distintas 
1 | mesas de seguridad con la 

finalidad de mitigar delitos 
ÑÍ tanto dentro del hospital — FE 

como en sus inmediaciones 
Queremos mejorar los índi- 

1) ces de seguridad tanto para 

y lanoche”, señaló. 
Desde los 

situaciones de 

enfrentan 

  

insultos y 

      

  estas iniciativas    

  

cia de 
concretas: 

   

los pacientes como para los 
funcionarios, durante el día 

mios de trabajadores, 
valoró la instancia como 
un paso fundamental para 
garantizar mejores condi- 
ciones laborales y proteger 
a los funcionarios frente a 

violencia. 
Karin Pérez, presidenta de 
FENATS Hospital Santa 
Cruz, expresó su agradeci- 
miento por la inclusión de 
los gremios en esta instan- 
cia. “Nuestros funcionarios 

tratos a diario. Es esencial 
que trabajemos juntos para 
resguardar su integridad, 
como gremio siempre est 
remos dispuestos a apoyar 

sostuvo. 
En lamisma línea, 

Paulina Olivo, sceretaria de 
'ATS Nacional Santa 

Cruz, destacó la importan- 
-nerar solucion: 

“esta reunión 

    
fue fundamental para dar a 
conocer los problemas que 
afectan a muestros funcio- 

gre-  narios y, sobre todo, para 
se — buscar respuestas y apoyo 

real” 
Desde — ASENF 

Santa Cruz, su tesorera 

Caterina Acevedo Avilés, 
valoró la apertura de las 
autoridades a escuchar las 
problemáticas del hospital. 
“Era necesario. visibilizar 
estas situaciones. Agrade- 
cemos la voluntad de la de- 
legación presidencial para 
conocer nuestra realidad y 
contribuir asoluciones efec- 
tiva 

mal- 

  

Como resultado 
de esta reunión, se acordó 
continuar con el levanta- 
miento de problemáticas 
y trabajar en protocolos de 
acción frente a situaciones 
de riesgo, además de for- 
talecer la coordinación con 
Carabineros para mejorar la 
seguridad en el recinto y sus 
alrededores. 

    

  

Con miras al Mundial Sub 20: Autoridades 
de O'Higgins buscan dar mayor conectividad 

Delegación Presidencial Regional y Seremías de Transporte y Deportes sostienen reunión con Empresa de Ferrocarriles EFE. 

“Nuestro compromiso 
con el éxito del mundial Sub 20 
en la región de O'Higgins es to- 
tal, y ejemplo de ello son las ges- 
tiones que estamos realizando 
con la Empresa de Ferrocarriles 
EFE para dar mayor concotivi- 
dad a los hinchas a través del 
Metrotrén', resaltó el Delegado 
Presidencial Regional, Fabio 
López, al informar la reunión 
sostenida con la Gerente Genc- 
ral EFE Central, María Cons- 

tanza Villalobos, en el marco de 
las gestiones que las autoridades 

          

efectúan para contar con servi- 
cios especiales durante los par- 
tidos que se desarrollarán entre 
el septiembre y octubre de este 
año. 

Sobre la reunión, la 
Gerente General de EFE Cen- 
tral valoró que “estamos muy 
contentos de poder ser parte de 
esta fiesta del deporte, contri- 
buyendo en la conexión a trav 
del tren, desde la Región Metro- 
politana hasta Ñuble, de manera 
segura y sostenible”. 

Por su parte, la seremi 

    

de Transporte y Telecomunica- 
ciones, Flavia González, expli- 
có que “con motivo del evento 
deportivo, nuevamente nos reu- 
nimos con la gerencia de EFE, 
para coordinar y verificar nues= 
tras solicitudes hacia la empre- 
sa, respecto a su funcionamiento 
durante la realización del Mun- 
dial Sub20, en donde buscamos 
que exista mayor frecuencia, ya 
que, se prevé una alta afluencia 
de público dada la magnitud del 
evento. Parte del compromiso 
de esta SeremiTT, es que se den 

  

las condiciones para que todos 
y todas podamos movilizarnos 
de forma óptima durante estas 
semanas de celebración deporti- 
va”, 

Finalmente, fue la se- 
remi del Deporte, Macarena 
Chandía, quien valoró el trabajo 
intersectorial que realizan con 
diferentes carteras, indicando 
que “estamos desarrollando una 
serie de articulaciones y promo- 
viendo la gestión, porque esta- 
mos claros que la conexión y el 
trabajo en equipo que podamos 

hacer con diferentes servicios 
públicos es fundamental para el 
éxito del megaevento deporti- 
vo” 

Añadió que “en el tenor 
de lo anterior, estamos avanzan- 
do en las conversaciones para 
que todos aquellos visitantes 
que vamos a tener como región 
cuenten con la mayor facilidad 
de transporte y en esta línea veo 
que estamos avanzamos con la 
gestión para contar con mayor 
conectividad desde EFE y la red 
de Metrotrén”. 
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